



Regierungsratsbeschluss vom 08. September 2020

Schriftliche Anfrage Sebastian Kölliker betreffend regionale Musik in der Telefonwarteschleife – jede kleine Unterstützung hilft

P205241

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Telefonzentrale der Kantonalen Verwaltung erhält durchschnittlich 1'500 bis 2'000 Anrufe pro Tag. Im Rahmen eines Pilotprojekts wird während der Wartezeit, in der die Anrufe nicht entgegengenommen werden können, Musik aus der kantonal geförderten regionalen Szene eingespielt.

